

# Urlaubsstimmung mitten in der Stadt

**N**eulich am Innenhafen. Am Rand des Hafenbeckens finden wir ein beschauliches Plätzchen der Kultgastronomie. Ringsum imposante Architektur, Bürogebäude mit klarer Linie gegenüber modernisierten und umgewidmeten Lagerhäusern, und viel Grün. In und vor den zahlreichen Bistros jede Menge aufs Chillen eingestellte Menschen, junge und alte. Auf dem Wasser ein Schwan, von den Drachenbooten mit sportlich rudern Besatzungen ebenso wenig beeindruckt wie von dem fest verankerten Kunst-U-Boot des Museums Küppersmühle. Am blauen Himmel ein Luftschiff. Die verkehrsreiche A 59 in der Nähe abgeschirmt und auf leises Summen gedrosselt. Auf dem Tisch vor uns zwei herrliche Happy Hour-Cocktails mit Melonen-, Kirsch- und Traubenschmuck plus hausgemachte Tortilla Chips. Urlaubsstimmung mitten in der pulsierenden Großstadt! Moderne Architektur, Wasser, Grün, Arbeitsfleiß, Sport, Kunst, Gaumenfreuden – alles Duisburgsche auf einmal! Und alles auf einmal nicht kommunizierbar, wie die Dauersuche nach einem besseren Image der Stadt beweist. Eigentlich sehr schade.

**HOS**